

Solidarité : Cérémonie des femmes d'honneur

C'est en présence d'Odette Guiraudou (Vice-présidente de l'Ordre du Mérite), de Daniel Briand (délégué régional de l'OCMED de CIDAN), du porte drapeau Bernard Saulet et des élus que nous avons rendu hommage à Paula Delsol en la nommant femme d'honneur de notre ville.

Publié le 28/03/2025



Cette figure pionnière du cinéma français est aujourd'hui reconnue pour son audace, son engagement féministe et sa contribution à l'émancipation des femmes.

Née en 1923, elle se distingue dès ses débuts par une vision artistique unique. Son premier long-métrage « La Dérive » (1962), abordait des sujets tabous pour l'époque, comme la liberté sexuelle et la stérilité. Il montrait également une nouvelle représentation de la femme au cinéma.

À sa sortie, son film a suscité des réactions contrastées qui ne l'ont pas empêchée de poursuivre son engagement en faveur de la liberté et de l'égalité des femmes.

Son court métrage de 1995 « Je t'enverrai des cartes postales » plein d'humour participe à la gloire de notre ville.

Paula Delsol aimait profondément Palavas-les-Flots, qui avait comme elle le disait le goût de son enfance, le goût de l'enfance de ses enfants et celle de ses petits-enfants.

Elle a su capter l'essence de Palavas, cette ville de pêcheurs. Elle rendit hommage à ces derniers dans un court métrage « le pauvre pêcheur d'étang »

Au nom de toutes les habitantes et les habitants de Palavas-les-Flots, nous exprimons notre profonde gratitude et notre admiration pour Paula Delsol.

Son parcours reste une source d'inspiration pour nous tous, et son héritage continuera d'éclairer les générations futures.



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00